Austral se internacionaliza



Andrés Salinas

Austral Consulting, despacho fundado en Toledo en 1998 y con otra oficina en Madrid, ha iniciado su internacionalización con la firma de un acuerdo de colaboración con el bufete alemán Dr. Keller Re-

chtsabwälte para ofrecer asesoramiento jurídico a sus clientes en ese país. "Nuestro objetivo es trasladar a todos nuestros clientes las ventajas de saber que cuentan con un equipo profesional que nos facilitará las operaciones en Alemania", ha afirmado Andrés Salinas, director general de Austral Consulting. La firma alemana tiene su sede en Mülheim y cuenta con otra oficina en Düsseldorf.

Deyfin integra a la firma Fortuny Abad Lluch



Pedro González-Anta

El despacho barcelonés Deyfin Abogados y Economistas ha integrado a la firma Fortuny Abad Lluch, especializada en Derecho laboral, lo que ha supues-

to la incorporación de una docena de profesionales. Esta operación se enmarca dentro del plan de expansión de la firma, especializada en Derecho de las TIC, turismo y asesoría financiera, "en el que están previstas nuevas acciones como la apertura de nuevas delegaciones en las principales ciudades españolas", ha explicado Pedro González-Anta, socio de Deyfin.

Cortizo Abogados abre en A Coruña

El despacho madrileño Cortizo Abogados ha decidido abrir sus puertas en Galicia, concretamente en A Coruña, de la mano del abogado coruñés Alfredo Rodríguez, experto en Derecho concursal y especializado en internacionalización, una de las áreas más destacadas del bufete.

Víctor Cortizo, socio director de Cortizo Abogados, que posee una oficina propia en China desde 2006, ha explicado que la apertura en Galicia se debe "al potencial y las posibilidades que las empresas gallegas tienen de internacionalizarse".



Víctor Cortizo

Martínez-Echevarría se alía con un bufete brasileño



Vicente Morató

Martínez-Echevarría, Pérez y Ferrero Abogados ha llegado a un acuerdo con el bufete brasileño Lucas de Lima e Medeiros Advogados para generar una alianza estratégica para Brasil, España y Portugal y reforzar de forma conjunta su posición en estos mercados. El despacho español cuenta desde 2006 con oficinas propias en Brasil, en las ciudades de Recife y Natal, dedicadas principalmente al asesoramiento a empresas –sobre todo españolas y portuguesas– en el proceso de inversión o instalación en ese país. La alianza con Lucas de Lima e Medeiros Advogados les permitirá prestar servicios jurídicos en los principales

núcleos de Brasil, como São Paulo y Río de Janeiro, según ha explicado el director general de Martínez-Echevarría, Vicente Morató.

Romero Rey



El abogado de Estado José Luis Gómara Hernández se ha incorporado a Romero Rey Abogados como socio responsable del área de Derecho público y contencioso-administrativo.

Círculo Legal



Círculo Legal ha incorporado al departamento de Derecho de familia de Barcelona a Ignasi Valeriano, procedente de Moreno Olivares Abogados.

Arco



Arco Abogados y Asesores Tributarios ha fichado como socia a Roser Ràfols, procedente de Jausas, para dirigir el departamento de Mercantil y Concursal.

Cortés Abogados



El abogado especializado en propiedad industrial e intelectual y competencia desleal Antonio Velázquez Ibáñez se ha incorporado como asociado a la oficina de Madrid de Cortés Abogados, procedente de Baylos.